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les quartiers de la ville. Mardi pro-
chain, ses membres commence-
ront leur tournée de la commune à
18 h 30 aux Fontaines (arrêt de bus
Les Jouvencelles). «Notre but est de
faire voter les Nyonnais qui n’ont 
pas l’habitude de voter, les jeunes 
notamment, explique David 
Saugy. Mais aussi de faire changer 
d’avis les opposants. Pour cela, il 
faut du temps. C’est pourquoi nous
nous rendrons dans différents 
lieux de la ville.» Un large comité 
de soutien, composé de personna-
lités nyonnaises, sera aussi pré-
senté mercredi prochain.

Les Verts et le Parti socialiste,
unanimes sur le projet de l’EVAM,
s’investiront pleinement dans la
campagne. «Nous soutiendrons
les actions de l’Association 24.9 et
en mènerons de notre initiative,
annonce Dominique Karlen, res-
ponsable du PS nyonnais. Nous
aimerions une campagne com-
mune entre la gauche et la droite
modérée pour éviter de cristalli-
ser le débat sur la politique. Car
l’objet de la votation n’est pas po-
litique. C’est un sujet de société.»

des partisans du projet de l’EVAM 
sont beaucoup plus nettes. Elles 
sont emmenées par l’Association 
24.9 Agir pour Accueillir. Dans son
comité, deux socialistes et le PLR 
David Saugy, très investi dans la 
cause, ainsi que des personnalités 
de la société civile. Extrêmement 
active sur la Toile, l’association est
prête à débuter sa campagne en 
installant un stamm mobile dans 

désormais devant la population et
le débat n’est plus politique», ex-
plique Jacky Colomb, du Parti in-
dépendant nyonnais.

L’association citoyenne Nyon
Responsable, qui avait lancé une
pétition contre le projet de
l’EVAM, grossira le rang des oppo-
sants sans faire partie du groupe
emmené par Sacha Soldini.

Les forces en présence au sein

jours, lors de conférences de
presse forcément distinctes.

Celle des opposants n’est pas
encore fixée. Sans surprise, Sacha
Soldini porte la casquette du chef
de file de ce camp. Candidat UDC
malheureux à la Municipalité lors
des dernières Communales, il est
un adversaire de longue date à la
construction d’un centre pour les
requérants d’asile voulu par l’Eta-
blissement vaudois d’accueil des
migrants (EVAM). Il a vainement
tenté au Conseil communal d’inci-
ter la Ville à proposer une solution
dans des appartements.

«Un comité composé de ci-
toyens a été créé», souligne Sacha
Soldini. On y trouvera quelques
politiques, «mais pas que des
UDC», précise l’élu. Reste que son
groupe occupera une place en
vue. Les autres formations pré-
sentes au Conseil, dont une majo-
rité a voté contre le projet de
l’EVAM, n’entreront pas en cam-
pagne. Même les indépendants,
qui avaient refusé le droit de su-
perficie à une quasi-unanimité,
resteront en retrait. «Le sujet est

Votation
A un peu plus d’un 
mois du scrutin, les 
deux camps s’orga-
nisent. La campa-
gne débutera dans 
une semaine

Raphaël Ebinger

La rentrée sera agitée sur le plan
politique à Nyon. Dès la semaine
prochaine, la campagne pour le
référendum contre le centre pour
requérants d’asile débutera. Les
partisans et les opposants 
n’auront qu’un petit mois pour
convaincre la population. Ils pro-
mettent d’être inventifs d’ici au
scrutin, fixé au 24 septembre.

Reste à savoir qui s'affrontera
dans cette campagne qui touche
un sujet vivement émotionnel.
Les deux camps affûtent leurs
stratégies, se dévoilant petit à pe-
tit. Leurs programmes d’actions
seront dévoilés ces prochains

Gingins
Denis Krebs élu 
à la Municipalité

Seul candidat en lice pour 
succéder à Christophe Peytre-
mann, qui a quitté l’Exécutif le 
30 juin dernier, Denis Krebs a 
été élu tacitement à la Municipa-
lité de Gingins. Ce patron de 
l’entreprise d’ouvrages métalli-
ques SVS, à Nyon, ancien joueur 
du FC Gingins, est membre du 
Conseil communal. Il rejoindra 
l’Exécutif dans une quinzaine 
de jours. Y.M.

A Nyon, la campagne sur le centre 
pour requérants sera courte et vive

La Côte

Bassins
La démission de deux 
municipaux, cette année à 
Bassins, donne lieu à une 
élection complémentaire 
très disputée

Patricia Rama a démissionné de la
Municipalité de Bassins en janvier
pour des raisons de santé. Puis
c’était au tour d’Alexandre Ras-
tello de quitter son poste à l’Exé-
cutif fin mars, après avoir subi une
opération du cœur. Pour leur suc-
céder, cinq personnes, inscrites
sur trois listes, ont déposé leur
candidature ce lundi. L’élection,
qui promet d’être animée, aura
lieu le 24 septembre.

Lors des élections communa-
les du printemps 2016, la campa-
gne qui avait opposé le camp du
syndic Didier Lohri au Groupe-
ment de citoyens de Bassins (GCB)
avait été vive, voire virulente. Au
final, les opposants avaient raté
de peu leur «prise de pouvoir».
Jean-Jacques Petitpierre n’avait 
été devancé que de huit voix par
Alexandre Rastello. Mais au-
jourd’hui, Jean-Jacques Petit-
pierre revient à la charge en se
présentant comme candidat sur la
liste de l’Entente, avec Anne Roy.

«Cette liste n’est pas soutenue
par le Groupement de citoyens de
Bassins, précise le retraité, mem-
bre du GCB. Je me suis inscrit de
manière indépendante, pour ve-
nir en aide à la commune. Il faut
du sang neuf car ça ne tourne pas
rond à la Municipalité. Je n’ai plus
confiance en le syndic. Ce n’est
pas une question de personne
mais de façon de gérer la com-
mune.» Appuyée par les munici-
paux en place, la liste numéro
deux de l’Entente villageoise de
Bassins présente Lorenzo Mer-
lanti (1974) et Maria Krasnova
(1960), économiste. «En tant que
présidente du comité des fêtes,
j’apprécie ce que fait la Municipa-
lité pour les sociétés locales, dit
cette dernière. Mais ici, au village,
tout le monde aimerait qu’on
cesse les hostilités. Il faut trouver
des compromis, et le calme.»

La surprise vient de Cécile Mar-
tini (1962), directrice administra-
tive et financière, qui a déposé
une troisième liste. «Mon idée est
d’amener une alternative car je
trouve dommage d’avoir toutes
ces divisions, d’où le nom de ma
liste, Tous Ensemble. Je n’ai ja-
mais fait de politique mais en tant
qu’ancienne cheffe d’entreprise,
j’ai quelques atouts. J’ai négocié
une baisse de mon temps de tra-
vail au cas où je suis élue.
Yves Merz

Belle lutte en 
vue entre cinq 
candidats à la 
Municipalité

Région
Les Jeunesses 
campagnardes craignaient 
une année vierge de Giron 
du Pied en 2018. Mais un 
candidat de dernière 
minute s’est déclaré

Alors que Sévery tirait le rideau de
son Giron du Pied aux couleurs ca-
nadiennes dimanche soir, toutes 
les têtes sont désormais tournées 
vers la prochaine édition. Si aucun
candidat ne se profilait il y a encore
un mois, «LCGS» (comprenez La 
Chaux, Grancy, Senarclens) a pris 
le problème à bras-le-corps et se 
lance dans l’organisation de la ma-
nifestation en 2018. «On risquait la
suppression pure et simple du gi-
ron 2018, ou alors de devoir se limi-
ter à deux jours organisés par la 
«Fédé» (ndlr: Fédération vaudoise 
des Jeunesses campagnardes) uni-
quement dédiés aux sports et sans
place de fête, ni thème, ni soirée 
spéciale, explique Raphaël Junod, 
président du comité d’organisation
LCGS 2018. Ça aurait été dommage,
alors on a décidé de se lancer.»

Une candidature comme cel-
le-ci ne se dépose pas sans réflé-
chir. «Nous étions un petit groupe
de motivés dans la Jeunesse, pour-
suit le président. Mais à La Chaux,
nous ne sommes pas suffisamment
nombreux pour gérer une telle or-
ganisation. Nous avons donc ap-
proché la Jeunesse de Grancy, qui

a elle-même contacté Senarclens. 
C’est finalement à trois sociétés 
que nous nous sommes engagés.»

Et le trio n’a pas perdu son
temps. Les autorités des trois com-
munes ont déjà donné leur accord
de principe et des agriculteurs ont
proposé leurs terrains. «Tout s’est
enchaîné assez vite, assure Ra-
phaël Junod. Nous sommes dans 
une belle dynamique et je ne

pense pas que cette candidature 
tardive soit un problème.» Et le 
jeune ambulancier de préciser:
«On ne s’est pas lancé par défaut! 
L’idée nous trottait dans la tête et
le fait que la FVJC ne trouve per-
sonne a été l’ultime élément dé-
clencheur. La «Fédé» nous a pro-
posé de présenter un dossier ré-
duit compte tenu du délai plus 
court que d’habitude, mais on a 
bien l’intention de le préparer de 
la manière la plus complète possi-
ble. On veut faire comme tout le 
monde!»

L’organisation du Giron du
Pied 2018 sera officiellement attri-
buée vendredi lors de l’assemblée
de la région du pied du Jura. Ce-
pendant, en tant que seuls candi-
dats, les membres de LCGS peu-
vent d’ores et déjà se mettre au 
travail. «On espère bien prouver à
tout le monde que les petites Jeu-
nesses aussi peuvent organiser des
manifestations de cette ampleur. 
Nous avons choisi le thème du Ja-
pon et nous regorgeons d’idées de
décos et de construction», conclut
un président motivé et tout sou-
rire. Sarah Rempe

La Chaux s’allie à Grancy et Senarclens 
pour organiser le Giron du Pied 2018

Après Sévery cet été, le Giron du Pied fera halte à Grancy en 2018. Ammann

Rolle
Le Cinéma Sud 
arrive à vélo

Le Cinéma Sud est un cinéma 
en plein air qui fonctionne à 
l’énergie solaire et se déplace 
à vélo. Ce mardi, il s’installera 
dans la cour du château de Rolle 
(salle communale en cas de 
pluie). Séances gratuites à 21 h 
mardi (White Sun, film népalais), 
mercredi (Tanna, film austra-
lien), et jeudi soir (Heavenly 
Nomadic, film du Kirghizistan). 
Prendre sa chaise avec soi. 
Chapeau à la fin. Y. M.

«On ne s’est pas 
lancé par défaut! 
L’idée nous trottait 
dans la tête»
Raphaël Junod Président du 
comité d’organisation LCGS 2018
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Coppet
Suite au départ de Pedro 
Basabe, trois hommes se 
disputeront son poste 
vacant à la Municipalité

Ça bouge à la Municipalité de Cop-
pet. Fin février, Sabrina Paratore
avait quitté l’Exécutif pour rejoin-
dre le secrétariat communal. Elle
a été remplacée par Françoise
Widi Sugrañes. En juin, c’est
Pedro Basabe, membre du Corps
suisse d’aide humanitaire, qui a
annoncé son départ pour raisons
professionnelles.

L’élection complémentaire du
24 septembre verra s’affronter
trois candidats: Valentin Ducatez
(1979), pilote de drones, est inscrit
sur la liste Avenir de Coppet.
François Keller (1957), pilote de
ligne, conseiller communal, se
présente sous la liste Ensemble,
pour Coppet. Et Michel Gada
(1959), conseiller financier,
conseiller communal, est sur la
liste En avant Coppet. Y.M.

Trois 
candidats 
pour un siège 
à l’Exécutif

U Le 24 septembre, la 
population nyonnaise se 
prononcera sur le référendum 
qui porte sur la mise à 
disposition d’un terrain 
communal, situé le long de la 
rue Saint-Jean et proche du 
centre-ville, à l’Etablissement 
vaudois d’accueil des migrants 
(EVAM). Ce dernier souhaite y 
construire un centre d’une 
capacité de 180 requérants. Des 
couples, des familles et des 

personnes seules y seraient 
logées. Le Conseil communal 
avait accepté en début d’année 
ce prêt à l’EVAM, à quatre voix 
près. La gauche et la frange 
libérale du PLR avaient mis en 
échec l’UDC, ainsi qu’une 
majorité des Vert’lib. et des 
indépendants. Dans la foulée, 
les élus avaient voté le 
référendum spontané, pour 
que la population puisse 
se prononcer.

L’objet de la votation
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